



1学期のまとめ～すべては子どもの幸せのために～

いよいよ7月に入り、1学期のまとめの時期になりました。「平成」から「令和」に変わり新しい時代に入った中での1学期でした。そんな明るい時代の幕開けの中で、子どもたちを巻き込む痛ましい事件や事故がいくつも起きました。思いがけないことがいつ起こるかわからない時代、AIやICT技術が発達し、どんなに便利な世の中を迎えようとも、めざす竜王小学校のビジョンは同じです。それは、**すべては子どもの幸せのために**、子どもたちにとっても、保護者にとっても、教職員にとっても「**楽しい学校**」づくりをめざすことです。

そのために必要なことは、安心・安全な学校づくり、絆が生れる学級づくり、「わかった・できた」が実感できる授業づくりだと思います。そして、それを支えるのは、教師集団のまとまり（チームドラゴン2019）と、保護者・地域との連携だと思います。そのことを改めて意識しながら、**すべては子どもの幸せのために**今後とも保護者の皆様のご協力ご支援をよろしくお願いいたします。

〔学校教育目標〕

- 明るく元氣な竜（たつ）の子の育成
- 「た」…… 助け合う子ども（情）
 - 「つ」…… 強い心の子ども（意）
 - 「の」…… 伸びゆく体の子ども（体）
 - 「こ」…… 根気よく学ぶ子ども（知）

■ 協力者会議が行われました！～子どもたちの安心・安全のために～

6月21日（金）に協力者会議が開かれました。会議に先立ち、6年生の合唱、そして、児童会より日頃お世話になっている地域の方に書いたメッセージをプレゼントしました。この会議は、市議会議員、自治会長、長寿会、学校評議員、支部長、PTA役員、そして、竜王交番所長の皆様に集まっていたが、学校、家庭、地域が連携協力しながら、子どもたちの健やかな成長を担っていくための会議で、平成15年度から行っています。学校行事への協力、子どもたちの安全にかかわる事案などを話し合いました。本年度も、登下校時の見守りや学校行事へのご協力をよろしくお願いいたします。



■ 素晴らしいハーモニーを届けました！～市教委訪問&協力者会議～

6月21日（金）は多くのお客様が見えられました。午前中には10名の市教委の皆様が学校訪問、午後は30名の地域の皆様が来校した協力者会議がありました。市教委訪問では、歓迎の合唱として「**ケ・サラ**」を5・6年生が発表しました。140人の迫力のある力強いハーモニーに市教委の皆様も感動し、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。協力者会議では6年生が「**地球星歌**」を感謝の気持ちを込めて歌いました。とてもきれいなハーモニーに出席された皆様も心が癒やされたようでした。5・6年生のみなさんは、素敵な合唱をありがとうございました！



市教委訪問での5・6年生の「ケ・サラ」の合唱



協力者会議での6年生の「地球星歌」の合唱

■ ムーちゃん came ました！～国蝶オオムラサキの幼虫～

6月19日（水）に、3年生教室前の廊下に国蝶のオオムラサキの幼虫ムーちゃんがやってきました。3校時に3年生は、オオムラサキセンターの講師の方からオオムラサキについて教えていただきました。みんなオオムラサキについて興味を持って聞いていました。無事にオオムラサキの成虫になるといいですね。



■ 救急法講習会を行いました！～安全なフールをめざして～

6月20日（木）に救急法講習会を行いました。プール学習や夏休みのプール当番に向けて、6年生の保護者と教職員を対象に行いました。人工呼吸、AEDの使い方の講習を受けました。保護者の皆様には、親子レクのあとの講習会で大変だったと思いますが、ご参加ありがとうございました。



■ たてわり給食&たてわり遊びを行いました！～異年齢集団の交流～

6月25日（火）に、たてわり給食とたてわり遊びを行いました。たてわり給食では、6年生を中心に盛り付けや座る位置をコーディネートしていました。たてわり遊びは、ドッジボール、こおり鬼などを低学年のことも考えながら遊んでいる様子が見られました。



■ 熱戦！ドッジボール大会！

6月20日（木）の中休みより体育委員会主催のドッジボール大会が始まりました。1～3年生はドッジボール、4～6年生はドッジビーを1チーム10人の混合チームで行いました。1～3年生15チーム、4～6年生17チームが参加しています。(なんと320名が参加)児童玄関前には、対戦表や日程が掲示され、毎日、熱戦が続いています。上級生 vs 下級生という試合もあり、応援にも熱が入っています！

